

Envía Rusia refuerzos para apoyar al ejército sirio en su ofensiva antiterrorista en el norte de la nación árabe



Damasco, 19 mar (RHC) Rusia envió refuerzos a las zonas norteñas de Siria para apoyar al Ejército sirio en su lucha contra los elementos terroristas.

El Ejército ruso envió convoyes militares al pueblo de Tal Tamr, en la provincia de Al-Hasaka, y al aeropuerto militar de Al-Tabaqa, situado en la provincia de Al-Raqa, informó el miércoles el portal sirio Al-Masdar News.

Esta medida de Rusia se produce en medio de las tensiones con las fuerzas militares estadounidenses en las regiones nororientales de Siria.

El lunes, se informó que las fuerzas estadounidenses bloquearon el uso de una carretera cerca de Tal Tamr, donde las fuerzas rusas estaban realizando patrullas militares.

Como resultado de esta acción, las fuerzas rusas se vieron obligadas a dirigirse a otra ruta, evitando así una posible confrontación con los militares norteamericanos, refiere HispanTV.

Los estadounidenses han bloqueado los convoyes rusos en muchas ocasiones desde el comienzo del año en curso, y la mayoría de estos casos se ha registrado en la carretera M-4, que conecta Al-Hasaka con la ciudad de Aleppo, en el noroeste de Siria.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/217154-envia-rusia-refuerzos-para-apoyar-al-ejercito-sirio-en-su-ofensiva-antiterrorista-en-el-norte-de-la-nacion-arabe>



Radio Habana Cuba